



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través del Organismo competente, declare de Interés Provincial el Torneo de Ajedrez "Copa Quilmes Aniversario" (16º edición), que se realizará el día 09 de octubre de 2011.

DANIEL JOSÉ RODRIGUEZ
Diputado Provincial
F. P. V.
Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El presente Proyecto de Declaración tiene por fin declarar de Interés Provincial, el Torneo de Ajedrez "Copa Quilmes Aniversario" (16º edición), que se llevará a cabo el día 09 de octubre del corriente año, en las instalaciones del Club Alemán de Quilmes.

Es un torneo anual que realiza el Club de Ajedrez de Quilmes, ubicado en la calle San Martín nº 1041, de la referida ciudad, fundado en el año 1912, prestigiosa y tradicional institución arraigada a la comunidad Quilmeña.

Ostenta el privilegio de ser el segundo club de ajedrez creado en el país, siendo además el más antiguo de la Provincia de Buenos Aires, fuera de la Capital Federal.

Fue concebido como una institución de bien público sin fines de lucro, lo cual procede en forma total y absolutamente solidaria.

Así es como los chicos de pocos recursos económicos, integrantes de comedores comunitarios, tienen acceso al club, a los torneos que se juegan o a las clases de ajedrez en forma gratuita, logrando así que nadie deje de jugar al ajedrez por falta de dinero, a la vez de mostrarle otra realidad distinta a la d la calle.

A lo largo de casi 99 años de vida se ha logrado y amalgamado, tradición, trabajo, prestigio y compromiso, con los proyectos realizados, recibiendo el reconocimiento unánime de colegios, centros comunitarios, de instituciones y comunidad en general.

Desde hace casi 20 años que se está trabajando con chicos de 5 a 6 años de edad, cuando a la gran mayoría les parecía imposible que chicos de tan corta edad se pudieran acercar al complejo mundo de ajedrez y mucho menos se entendían los beneficios y avances que lograban estos chicos en el ámbito educativo.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

También fue un gran desafío para la institución trabajar con chico y adolescentes de capacidades diferentes, logrando no sólo que aprendieran, jugaran y disfrutaran el ajedrez sino que además se integraran a la vida diaria de la institución.

Desde el año 1996, se organiza y ejecuta uno de los torneos infantiles y juveniles más importante en su estilo en nuestro país, el Torneo de Ajedrez "Copa Quilmes Aniversario", que es tomado como modelo por cuidadosa organización.

En el año 2010, se llegó a obtener una inscripción récord de 384 jugadores de todo el país, donde se mezclaron campeones argentinos, jugadores de primer nivel e iniciales que jugaron su primer torneo.

Seguimos trabajando en el esfuerzo y generando espacios de encuentros a través de esta disciplina, fomentando la participación, generando en cada chico el fortalecimiento de las capacidades cognitivas, de relación interpersonal y por otra en el afianzamiento de la destreza, capacidad de análisis, pensamiento lógico, actividad recreativa y a la vez de aprendizaje.

DANIEL JOSÉ RODRIGUEZ
Diputado Provincial
F. P. V.
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.